

München

Bargeldlos zum Parkschein

[25.10.2018] Dank der neuen App HandyParken München lassen sich Parkscheine in der bayerischen Landeshauptstadt nun auch digital lösen und bezahlen.

Auch in München können Parkscheine jetzt bargeldlos via Handy gekauft werden. Wie die bayerische Landeshauptstadt mitteilt, ermöglicht das die neue App HandyParken München. Entwickelt wurde sie von den Stadtwerken München (SWM) im Auftrag des Baureferats. Die App könne durch die GPS-Funktion des Smartphones den Parkort und damit auch den passenden Parkautomaten automatisch bestimmen. Nach dem Kauf eines digitalen Parkscheins erfolge die Abrechnung per Kreditkarte oder Lastschrift, die Kontrolle finde über das Kfz-Kennzeichen des Parkscheins statt. Damit jeder problemlos zu seinem Auto zurückfindet, wird der Parkort im digitalen Parkschein gespeichert.

Das Bezahlssystem muss einer hohen Komplexität gerecht werden, da München nach eigenen Angaben das größte Parklizenzengebiet Deutschlands verwaltet. „Wir arbeiten zusammen mit der Landeshauptstadt an einer engeren Verknüpfung der Münchner Mobilitätsangebote“, sagt Ralf Willrett, Mitglied der Geschäftsführung der Münchner Verkehrsgesellschaft und Ressortleiter Bus. „Das HandyParken ist ein weiterer Schritt auf dem Weg zu einer möglichst guten Organisation des Stadtverkehrs.“

Oberbürgermeister Dieter Reiter ergänzt: „Das neue HandyParken wird Teil einer umfassenden Mobilitäts-App und ist damit im Hinblick auf die Gesamtmobilität in der Landeshauptstadt München Teil einer Zukunftsinvestition.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Apps, München, Stadtwerke München, HandyParken